Einwohnerfragestunde

Ortsrat Kutzhof, 09.12.2020

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräte und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohners Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten.

Herr Andreas Engel, wohnhaft Barbarastraße 10, meldet sich zu Wort. Er teilt mit, dass er von einem Bürger aus Kutzhof angesprochen worden sei, dass Bewegung in der Angelegenheit der Lärmschutzwand an der Autobahn gekommen sei. Er möchte wissen, ob dem Ortsrat hierzu Informationen vorliegen.

Herr Jakob teilt mit, dass keine neueren Informationen vorliegen. Aufgrund einer vorherigen Sitzung habe er bei Frau Thewes in der Sache angefragt, aber auch ihr lägen keine Informationen vor.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende um 18:04 Uhr die Einwohnerfragestunde.